

すでに審判が下された「大阪都構想」。
蒸し返すための「密約」や法定協議会の「強行」も破たんするなか、知事・市長を入れ替えてのダブル選挙の動きが強まっています。しかし、これほど府民・市民をバカにした話はありません。



きつぱり断念を！

破綻クッキリ。大阪都「も」カジノ「も」

大義なき『ダブル選』?! 表明

「密約」破たん 八方塞がり?!

公明との「密約」が破たん。
自ら「暴露」して「強行」に打っ
て出たものの行き詰まり…。

予算審議の真っ最中に 府・市政投げ出し?!

新しい年度の予算の提案者が議論の最中
に「辞めます」「転職します」とは無責任！



2月22日
関西テレビより

進展しない議論に顔をしかめる松井知事

本当の狙いは 「カジノ」と「単独過半数」?!

「都構想」にしがみつき、「ダブル選」をテ
コに府議会・市議会「単独過半数」を狙う?!
そして「カジノ誘致」強行へ?! 野望のために
選挙をもてあそぶなんて。

自分たちの都合で選挙をしたり、大阪府・市政を私物化するな！

一度、否決された都構想を勝つまでジャンケン、ありえない！



徹夜国会の残業代がムダという維新の会、しなくてもいい選挙こそ無駄遣いではないのか！

府民そっちのけの 維新に怒りの声

未だに屋根にブルーシート。カジノより被災者を支援して！

大阪23区? *松井知事

松井知事は、法定協議会で「大阪23区を4つの特別区に」と発言。大阪は24区。23区は東京ですが大丈夫でしょうか？ (2月22日)

カジノの次はF1?! *吉村市長

台風で被災した市民には税金で支援できないと言い放つ吉村市長がカジノの次にF1の誘致を言い出しました。カジノ、F1より市民のくらしでしょう。